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お米の品種や
栽培への想い
などを伺いま
した。これからの交流が楽しみ♪

１：2022年度も元気に産直交流活動を行いました！/２：遺伝子組み換え作物反対署名の取り組み報告/３：東部地域委
員会紹介/４～５：各地域本部の委員会・活動委員会のページ/６：福祉活動組合員基金2023年度助成申請説明会、
2023年度地域サークル助成団体募集、家計簿クラブサークル員大募集！/７：こんにちは！ワーカーズです、市民電力関連
/８：パラマウント足と靴の相談・販売会、カタログ回収率報告、わたしとグリーンコープ、おたより募集、お詫びと訂正

20222022年度も元気に産直交流活動を行いました！年度も元気に産直交流活動を行いました！
　グリーンコープの産直産地は熊本県内に18ヶ所あります。地域本部や地域委員会などでは、産地に
出掛けて行っての収穫体験や、生産者をお招きして行う料理交流会など、さまざまな取り組みを企画・
開催しました。交流活動により、生産者と組合員との顔の見える関係は充実した内容で深めることがで
き、食料自給率向上の一翼を担うことにもつながっています。皆さんも産直交流の取り組みに、ぜひ、
ご参加ください。

愛情いっぱいに育てられているキャ
ベツが印象的でした

子どもも食べやすいメニューを考え
てみんなで楽しく作りました。

今年度はリアル開催！和気あいあい
と楽しく交流することができました。快晴の中、稲刈りと掛け干し体験♪

リース作りの様子。生産者さんから
しめ縄の由来を聞き、縄のない方を
教えてもらい頑張っています。

シャキッと新鮮なキャベツがとれま
した。　

「一苗ひとなえ心をこめて♪」の掛
け声に合わせて。　

みんな笑顔!!　　
産直産地との交流で「感謝」をたく
さん感じました。

西部地域委員会
西部地域委員会

　「風鈴会に収穫体験へ行こう」
　「風鈴会に収穫体験へ行こう」 東地域本部と子育てサークル交流会

東地域本部と子育てサークル交流会

「南阿蘇ファーマーズ料理交流会」

「南阿蘇ファーマーズ料理交流会」

天草地域委員会天草地域委員会
「やまびこ会 れんこん料理教室」「やまびこ会 れんこん料理教室」

鹿本地域委員会
鹿本地域委員会

「レッツゴー田んぼ in 
「レッツゴー田んぼ in ＪＡＪＡ上益城上益城

 
矢部」稲刈り

 
矢部」稲刈り

県南地域委員会 八代南地区
県南地域委員会 八代南地区

「清和有農会キャベツ収穫体験」

「清和有農会キャベツ収穫体験」

玉名地域委員会
玉名地域委員会

「レッツゴー田んぼ in 
「レッツゴー田んぼ in ＪＡＪＡ上益城上益城

 
矢部」田植え

 
矢部」田植え

松橋地域委員会　「阿蘇小国郷から松橋地域委員会　「阿蘇小国郷から
生産者さんがやってくる」生産者さんがやってくる」

本部本部

「ＭＯＡ自然農法湯前普及会」 視察

「ＭＯＡ自然農法湯前普及会」 視察ワーカーズワーカーズ

　「御岳会 夏野菜収穫体験」
　「御岳会 夏野菜収穫体験」

８/１

10/28 12/７ ７/２

10/27
10/22

６/４

12/13 ９/３

10/17



23

地域委員会を紹介します♪シリーズ企画

Check it out !

　2022年度より、グリーンコープ生協くまもとの８つの配送センター（玉名・鹿本・西部・松橋・県南・
天草・東部・北部）毎に、地域の組合員・ワーカーズ・職員が集まり、地域委員会を開催しています。
　今回は、東地域本部の東部地域委員会を紹介します。（１月20日取材）

東部地域委員会東部地域委員会

★桜木店　★長嶺店　★キープ＆ショップ桜木店　★キープ＆ショップ長嶺店
★キープ＆ショップ小国　★キープ＆ショップみなみあそ　★ふくしサービスセンター なないろ

★ふくしサービスセンター Ｓｕｎあい　★小規模多機能ホーム ほのぼの長嶺

エリア内のお店・キープ＆ショップ・福祉施設など

遺伝子組み換え作物反対署名の取り組み報告遺伝子組み換え作物反対署名の取り組み報告

皆さんからいただいた大切な署名は行政にお届けしました！

届け先 お届け日 筆数 届け先 お届け日 筆数

熊本県 11月14日（月） 12,209筆 熊本市 11月17日（木） 6,219筆

天草市 11月８日（火） 476筆 嘉島町 11月18日（金） 103筆

菊池市 11月９日（水） 419筆 玉名市 11月18日（金） 773筆

荒尾市 11月14日（月） 659筆 水俣市 11月18日（金） 346筆

人吉市 11月15日（火） 409筆 山鹿市 11月18日（金） 669筆

八代市 11月15日（火） 1,528筆

　今年度の遺伝子組み換え作物反対運動において署名
活動に取り組み、皆さんからご協力いただいた大切な
署名は、熊本県をはじめ、署名活動に取り組んだそれ
ぞれの行政へお届けし、各行政の関係部署の方に対応
いただき意見交換することができました。熊本県から
「県民の声を国に届けることが私たちの役割だと思っ
ている」という力強い言葉をいただき、声を上げてい
くことの大切さを感じました。
　また、学校給食のパンが2022年度２学期から国産
小麦100％に切り替わったお礼と、熊本県産小麦の栽
培面積のことについて質問し、熊本県全体で増えてき
ているという状況を知りました。八代市には、市議会
議員の方にも同行いただき「市民の食の安心・安全に
ついて行政に導いてほしい」との言葉を、組合員の声
と共に届けることができました。
　今後も「熊本の環境を守るために」「未来を担う子
どもたちのすこやかな成長のために」引き続き声を上
げていきたいと思います。

熊本県

熊本市

【要望書内容】
一、遺伝子組み換えナタネの定期的な監視、調査、飛散防止のために指導を行ってください。
一、未来を担う子どもたちのすこやかな成長のために、熊本県の学校給食における外国産小麦の
　　使用を減らし、熊本県産小麦への切り替えを進めてください。また、その安定供給のため、
　　熊本県産小麦の栽培を促進してください。

〈署名をお届けした行政〉

署名用紙
配布期間…2022年９月12日～９月16日
回収期間…2022年９月19日～10月14日

　地域委員長の川上茉奈美さんが会議を進行。議案書に沿っての報告事項では、地区から
「地域組合員総会で扱うカーボンニュートラルの紙芝居について、いくつかの意見が出た」との報告があり、
「ただセリフを読むだけでなく、たまに参加者へ問い掛けるなどのアレンジを考えて、それぞれで工夫し
てほしい」とアイディアを出されました。東部センター長の河野さんから「産直四つ葉玉ねぎ予約の受注
状況は、長嶺店が現在トップ！」と報告されると、長嶺店店長の中村さんに向けて、温か
い拍手が送られました。食べやすい大きさにカットした玉ねぎをアルミカップに入れ、バ
ター１片と塩こしょうで味付けしたものを200℃のオーブンで約15分調理した試食に、
「甘～い！」「美味しい！」との声が聞かれ、とても盛り上がりました。続いて、レインボー

副代表の坂本さんからは、コープ共済キャンペーン中ということで、内容
の素晴らしさが改めて語られました。中村さんからは、「この時期、牛乳
の利用が低迷するので、利用普及に努めている。店内のモニターでは、地
域委員会で撮影・編集した牛乳実験の動画を流している。また、長嶺店の
リニューアル５周年祭に向けて動き出している」と報告されました。

　審議事項では、次年度の地域委員長と地域副委員長が地域委員会で確認され、それぞれ挨拶されました。
委員長を継続される川上さんは「１年目は何もできずに終わったという感じなので、２年目は少しでも
考えながら取り組んでいきたい」、次年度副委員長の松尾さんは「委員として１年経っただけで、まだま
だ不慣れだが、少しでも地域委員長の支えになれるように頑張りたい」と、抱負を語られました。

坂
本
副
代
表

　

中
村
店
長

河
野
セ
ン
タ
ー
長

地域委員長、地域副委員長、６つの地区（阿蘇、大江・水前寺、
帯山・月出、健軍・桜木、ながみね、益城）の委員長・副委員長、
長嶺店店長、配送ワーカーズ レインボー副代表、東部センター長、
東部センター総括者、組合員事務局（オブザーバー）の20人で
構成。（地域委員長と地域副委員長は、健軍・桜木地区の委員長、
阿蘇地区の副委員長が兼任）

～東部地域委員会が大切にしていること～ ▲
１
月
に
配
布
し
た
東
部
地
域
委
員
会
だ
よ
り
（vol.1

）

　東部地域委員会エリアには桜木店と長嶺店がありますので、特にお店
での利用普及に取り組んでいこうと頑張っています。桜木店はリニュー
アルしたばかりなので、これからが大事です。地域委員会で昨年11月
に行った牛乳の「レンネット凝固力テスト」をまとめた実験動画を、お
店のモニターで流すことにしています。また、 「産直びん牛乳」の利

用普及価格とタイアップしたタイミングで、「東部地域委員会だより vol.1」を発行し
ました。実験の様子がいつでも見られるＱＲコードや、参加した委員の感想やレシピ
も掲載し、びん牛乳の利用普及に活用することができました。
　東部地域委員会は新しい委員が多いので、これから勉強していこうというフレッ
シュな意欲が満点です。地区の委員長や副委員長との兼任なので、時には悩み相談の
ような話題も出ますが、併せて的確なアドバイスも出るので、とにかく話しやすい場
にしようと思って活動しています。

構成メンバー紹介構成メンバー紹介

会議の様子会議の様子

署名へのご協力

ありがとうございました

川上地域委員長に川上地域委員長に

聞きました！聞きました！
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～委員会・活動 委員会のページ～～委員会・活動 委員会のページ～ 東地域本部西地域本部

今
年
度
は
、
２
つ
の
地
域
本
部
の
委
員
会
・
活
動
委
員
会
が
、
毎
月
、
連
載
を
担
当
し
ま
す
。

商品おすすめ委員会

　「産直びん牛乳」は　「産直びん牛乳」は

こんな商品にも使用されていますこんな商品にも使用されています

産直びん牛乳が大好きな方、そのまま飲むのが苦手という方も、ぜひ、商品をご注文ください♡

　11月８日（火）に、ＡＰＬＡ事務局長 野川未央さんを講師に、オンラインで開催しました。
　1985年にネグロス島の飢餓を受け、グリーンコープの組合員代表はすぐに現地へ飛びます。翌年、
日本ネグロスキャンペーン委員会が発足されます。飢餓という「コト」から自立できる農業をサポート
する「モノ」へ。民衆交易の歴史のお話にグリーンコープの取り組みの素晴らしさを再確認しました。
　フェアトレードとは公正な取引の貿易。民衆交易はもっと深く、「モノ」
だけでなく現地の方の自立も含んでいるとのこと。今回の学習会で特に感
心したことは、from ネグロス・クリスマスカンパの支援金が地域の環境
整備活動にも役立っていたことです。日本のようにゴミの分別や回収が決
められていなかった現地は、エビ養殖池周辺もゴミだらけでした。なんと
か綺麗にしたいと生産者や地元学生たちが自ら立ち上がり、2021年から
ゴミ回収システムを構築しスタートしました。環境保全にもしっかりカン
パ金は役立ち、ゴミ箱の設置に使われているそうです。私たちのカンパ金
が大きく役立っているのだと嬉しくなりました。とても深～い民衆交易。
相互感謝の民衆交易。持続可能なエビ養殖のためにこれからも応援します。
そしてエコシュリンプが食卓に上ったら、しっかりとネグロスへ想いを馳
せ、感謝して美味しくいただきます ♡� 玉名センター環境活動委員長　大内田 貴代

環境委員会

　11月24日（木）に、商品おすすめ活動委員会内で、「㈱地の塩社」取
締役副社長の田口恵さんをお招きして、化粧品学習会を開催しました。
　「人と自然のことを第一に考えた商品作り」の考えを大切にされ、ど
れも天然の素材にこだわられていました。素材の一つのへちまは、農薬
や化学肥料を一切使用せずに育てられ、茎から一滴一滴大切に抽出され
た“へちま水”を使用されています。
　カタログではわからない質感や使用感を実際に試すことができ、食べ
ものと同じように安心・安全な化粧品の良さを実感できました。

　11月25日（金）に、東部センターにてアイスキャンドル作製を行いました。
　今回初めて知りましたが、アイスキャンドルは、ロウを固める際に小さ
な氷を入れ、ロウが固まる頃には氷は溶けてなくなり、氷が溶けた部分が
それぞれ違うことで、オリジナルのキャンドルが完成します。
　５つの班に分かれてそれぞれ好きな色、香りを選んで作りました。班は
地区もバラバラで初めてお話しさせていただく方ばかりでしたが、とても
楽しく、可愛いアイスキャンドルができました。どの班からも笑顔と、笑
い声が聞こえてきて楽しい時間を過ごすことができました。簡単に作れた
ので、次は子どもと作れたら良いなと思いました。
　今年のキャンドルナイトは愛着たっぷりの手作りキャンドルで過ごした
いと思います。

2022年度キャンドルナイトキャンドルナイトの取り組みについて
環境活動委員会

商品おすすめ活動委員会

　12月７日（水）に、共同体福祉委員会で福岡の粕屋町にあるファイバーリサイ
クルセンターを視察しました。センターは３階建てで整理整頓がされており、
大量の衣類がコンテナ別に分別されていました。状態の良い綺麗な衣類ばかり
で、組合員の想いが伝わってきました。
　センターでは就労訓練者とスタッフが一緒に衣類の仕分けをされており、就
労訓練者への言葉掛けやコミュニケーションを大事にされていました。
　組合員より提供された衣類は事業としてパキスタンへ輸出されています。アル・カイールアカデミー
のムザヒル校長は事業で得た資金で子どもたちを育てたいとの想いでおられます。支援する側、される

側にならない対等な関係をつくっていくという想いは大事なことだと思いました。
　ファイバーリサイクルは「国境を越えた子育て支援」「就労支援の場」「衣類の
リサイクル」を上手く循環させている福祉事業になりますし、災害支援などにも
役立っています。今回の視察内容を活動委員や地域の方々にも広めていきます。

ファイバーリサイクルセンター視察ファイバーリサイクルセンター視察へ行ってきました
福祉活動委員会

「産直れんこん入り
生ハンバーグ」

「トリプル産直チキンドリア」 「生プリン」

知ってる？？

～はじめよう せっけん生活 プロに学ぶ せっけんクリーニング～学習会　報告

お悩みNO.１せっけんカス！→ せっけんの量を増やす・衣類量７割以下・クエン酸すすぎ

　12月３日（土）に、オンラインでせっけん学習会を開催しました。講師には「㈲白栄舎クリーニング」
の茂木孝夫さんをお招きしました。茂木さんはご自身の子どもさんのアトピーをきっかけに、無添加
せっけんを使ったウェットクリーニングをされています。
　シミ・汚れ・黄ばみの落とし方、生乾き臭の解決法、ダウンやおしゃれ着の洗い方、ドライマークの
半分以上は家庭で洗濯できること、せっけんと合成洗剤の違い、せっけんと酸素系漂白剤の上手な使い
方について、動画を交えながら教えていただきました。すぐに家庭で使える洗濯術ばかりでしたので参
加者も興味津々で、時間ぎりぎりまでたくさんの質疑応答がなされました。

シミ・汚れ・黄ばみ・臭いには！

お湯 ＋ せっけん ＋ 酸素系漂白剤

環境委員長　森田 弓沙

from ネグロスセミナー in くまもと
ありがとうエコシュリンプ祝30周年！学習会　報告 化粧品学習会を行いました化粧品学習会を行いました

40℃～60℃ ※布地によって適温は異なります。

アイスキャンドル作製を行いました！

▲

丁
寧
に
梱
包
さ
れ
た
衣
類

皆
さ
ん
か
ら
届
け
ら
れ
た

た
く
さ
ん
の
衣
類

福祉活動委員長　廣末 信代��

すぎなみ地区�環境活動委員　湯澤 みなみ

大江・水前寺地区 商品おすすめ活動委員　俵積田 仁子

マングローブの苗を継続的に植樹

「㈲白栄舎クリーニング」茂木孝夫さん

熊本市中央区にある
「㈲矢野畜産」には、グリーン
コープのハンバーグを作る
ために、週に約２５０本を
西部センターから配達
しているんだよ!!

上手な石けん洗濯のポイント

水の量石けんの量

衣類の量
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「グリーン電力出資金」
グリーンコープ生協くまもとの

出資状況
1/16現在 125,532,000円

目標 316,533,186円

「グリーンコープでんき」
グリーンコープ生協くまもとの

申込状況　　　　　　　　　　　　　　　
1/16現在 761件

2022年度目標 1,000件

　
ゆ
る
り
の
家
・
荒
尾
で
生
活
相
談
員
を

し
て
い
ま
す
。
仕
事
は
主
に
デ
イ
サ
ー
ビ

ス
を
利
用
さ
れ
る
方
々
の
介
護
業
務
（
入

浴
介
助
、
食
事
介
助
、
排
せ
つ
介
助
な
ど
）

と
ワ
ー
カ
ー
の
勤
務
、
給
与
に
関
す
る
業

務
を
担
っ
て
い
ま
す
。

 

ゆ
る
り
の
家
・
荒
尾
で
は
、
利
用
者
一

人
ひ
と
り
に
寄
り
添
っ
た
個
別
ケ
ア
を
目

標
と
し
て
日
々
奮
闘
し
て
い
ま
す
。
個
別

ケ
ア
と
簡
単
に
言
っ
て
も
一
人
ひ
と
り
の

ニ
ー
ズ
に
合
わ
せ
て
介
護
計
画
を
立
て
、

ケ
ア
を
行
う
こ
と
は
と
て
も
難
し
い
で
す
。

し
か
し
、
ス
タ
ッ
フ
の
チ
ー
ム
ワ
ー
ク
で
、

色
ん
な
意
見
を
出
し
合
い
な
が
ら
頑
張
っ

て
い
ま
す
。
仕
事
面
で
は
大
変
な
こ
と
も

あ
り
ま
す
が
、
利
用
者
さ
ん
か
ら
感
謝
の

言
葉
を
言
っ
て
い
た
だ
い
た
り
す
る
こ
と

で
や
り
が
い
を
感
じ
て
い
ま
す
。

 

職
場
も
ス
タ
ッ
フ
間
の
仲
が
良
く
、
笑

顔
の
絶
え
な
い
働
き
や
す
い
職
場
で
す
。

　

そ
ん
な
中
、
日
々
勉
強
し
な
が
ら
頑

張
っ
て
い
ま
す
。

　グリーンコープでは、一人ひとりが参加し、みんなで支え合う参加型地域福祉を進
めていくために、福祉活動組合員基金（100円基金）に取り組んでいます。当基金の
2023年度の助成申請説明会を開催します。申請を予定されている方は、説明会に必
ずご参加ください。※以前に助成を受けた組合員個人・団体で、助成から20年以上
経過したものについては、新たに申請することができます。

助
成
申
請
資
格

◆
福
祉
活
動
組
合
員
基
金
運
用
委
員
会
に
お

い
て
書
類
審
査
お
よ
び
視
察
面
談
を
行
い
、

助
成
の
可
否
を
決
定
し
ま
す
。

※
１
年
以
上
の
活
動
実
績
が
あ
り
、
将
来
的

な
活
動
の
見
通
し
が
あ
る
こ
と
も
、
審
査

の
際
の
参
考
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

◆
申
請
者
が
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
生
協
く
ま
も

と
の
組
合
員
で
、
福
祉
活
動
組
合
員
基
金

を
拠
出
し
て
い
る
こ
と
。

◆
地
域
に
お
け
る
地
域
福
祉
や
、
た
す
け
あ

い
の
活
動
を
さ
れ
て
い
る
組
合
員
個
人
、

お
よ
び
組
合
員
が
主
宰
す
る
、
も
し
く
は

組
合
員
が
多
数
所
属
し
て
い
る
団
体
で
あ

る
こ
と
。

◆
１
回
の
申
請
金
額
の
上
限
は
30
万
円
で
す
。

◆
１
団
体
へ
の
助
成
金
総
額
は
60
万
円
迄
で
、

助
成
で
き
る
回
数
は
４
回
迄
で
す
。

日
時
：
３
月
4
日
（
土
）
10
時
30
分
か
ら

　
　
　
　
　
　
（
１
時
間
～
１
時
間
半
程
度
）

場
所
：
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
生
協
く
ま
も
と

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

本
部
会
議
室

　
　

熊
本
市
西
区
新
土
河
原
２
丁
目
１

－

１

※
当
日
の
検
温
、
マ
ス
ク
着
用
、
手
洗
い
、

う
が
い
の
実
施
を
お
願
い
し
ま
す
。

◆
電
話
で
申
し
込
み
を
受
け
付
け
ま
す
。

　

☎
０
９
６
（
３
２
４
）
８
１
４
３　

　

午
前
９
時
～
午
後
5
時
（
月
～
金
）

（
福
祉
活
動
組
合
員
基
金
事
務
局 

北
島
）

※
福
祉
活
動
組
合
員
基
金
と
地
域
サ
ー
ク
ル
の
助
成
申
請

は
重
ね
て
の
申
し
込
み
は
で
き
ま
せ
ん
。

　地域サークルは、子育てや福祉、環境などのテーマで、組合員や
その仲間が集い、問題意識を持って活動する自主サークルです。
　グリーンコープは地域サークルという「協同の形」を応援します。

一般財団法人グリーンコープ生協くまもと福祉活動組合員基金

2023年度 助成申請説明会を開催します

2023年度 地域サークル助成団体募集2023年度 地域サークル助成団体募集

✳組合員が自発的に同じ思いを持つ仲間とグループを作り、サー
クル活動を行うことを推進します。

✳その活動の目的や内容がグリーンコープ運動の理念に沿うこと
により、グリーンコープ運動の広がりを作ります。

✳地域でのサークル活動とグリーンコープがコミュニケーション
をとることで、地域にグリーンコープ運動の広がりを作ります。

✳助成額……１サークル３万円　　　✳助成団体数……20団体
✳助成条件…活動がグリーンコープ運動の理念と合致すること。

構成メンバー５人以上、過半数が組合員であること。
代表者および申請者は組合員であること。

✳活動報告…年度終了後に活動報告書を提出していただきます。
※申し込みが20団体を超えた場合、新規の方を優先し、残りは抽
選とします。また、構成メンバーが他の申請サークルにも重複
して所属している場合は、助成の対象となりません。

◦
助
成
決
定
は
５
月
理
事
会
で
す
。

◦
助
成
金
振
込
は
６
月
次
と
な
り
ま
す
。

◦
申
込
書
類
の
請
求
先
：
本
部
組
合
員
事
務
局　

　

☎
０
９
６
（
３
２
４
）
８
１
４
５

　

午
前
10
時
～
午
後
４
時
（
月
～
金
）

◦
電
話
で
の
助
成
申
請
書
類
の
請
求
締
切
日
は

３
月
10
日
（
金
）
で
す
。

申込締切 :３月３日（金）…２月13日週に募集チラシが配布されています。

♥らくらく家計簿クラブ
♥シニア家計簿クラブ シニア

家計簿クラブ
概ね50歳以上の方を
対象にスタート
しました！

• 家計に関する情報交換や将来の話などができる自主サークルです。
• 毎月１回、家計簿を持ち寄って集まります。（家計簿を見せ合うことはしません）
• 年３回、ファイナンシャルプランナーによる「お金の学習会」を開催します。
• 会費は半年500円です（会場費・お茶代）
★託児はありませんので、お子さんも一緒に参加してください。　★組合員でない方の参加もＯＫ！
★申し込みは１人でもＯＫ！お友だちを誘って３人以上のグループでの申し込みも大歓迎です♪
★オンラインでの開催も可能です。　　★サークルの運営は「ＦＰ円縁」がサポートします。
　　　　　　問い合わせ：本部組合員事務局 　☎096（324）8145　午前10時～午後４時（月～金）

助
成
審
査

助
成
金
額

助
成
申
請
説
明
会

参
加
申
込
受
付　

助
成
目
的

助
成
内
容
条
件

サークル員大募集！　

お知らせ

　ロシアによるウクライナ侵攻などにより世界的なエネルギー危機（不足）となっていて、火力発
電が80％を占め、ほぼ100％を海外からの輸入に頼る日本では、燃料不足とそれによる価格上昇
と大きな影響を受けています。
　ＪＥPＸの電力取引価格は例年にない高騰を続けており、今後の電力取引価格は
更に高騰することが予想されています。このような状況下にあって、現行の料金体系
のまま「グリーンコープでんき」を供給していくことは困難であるとの判断から今回
の改定に至っていますので、ご理解とご協力を賜まりますようお願い申し上げます。

※燃料調整額とは…火力発電に用いる燃料（石油・石炭・液化天然ガス）は為替レートに影響され
るので、その変動を毎月の電気料金に反映させる仕組みです。

2023年２月検針分（３月ご請求・４月５日振替）より、燃料調整額を市場価格調整額
（上限撤廃した燃料調整額を日本卸電力取引所〈以下「ＪＥＰＸ」〉の電力取引価格と連動
した調整額）へ変更します。

「グリーンコープでんき」電気料金体系改定のお知らせ

デイサービスセンターゆるりの家・荒尾
　「老いても身体が不自由になっても、自分らしい生活
を続けていきたい」「住み慣れた我が家で暮らしたい」
そんなあなたを応援します。体調管理を行い、現在持
たれている機能を維持され、毎日楽しく過ごしていた
だけるよう、お一人おひとりに寄り添い、心を込めて
丁寧にケアを行っています。

所在地：熊本県荒尾市川登1795ｰ3
☎0968ｰ65ｰ9811
サービスエリア：荒尾市、大牟田市
営業日：月～土曜日（祝日含む）
営業時間：８時30分～17時30分
利用定員数：26名

労働協同組合たすけあい
ワーカーズひとつ

デイサービスセンター
ゆるりの家・荒尾

生活相談員
渡邉 亜美

「グリーンコープでんき」担当常務　高田 宰

参加申込締
切

２月２７日
（月）



　

お
た
よ
り
の
内
容
は
、
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
に
関
す
る
こ
と
な
ら
何
で
も
Ｏ
Ｋ
。

あ
な
た
の
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
へ
の
思
い
や
意
見
な
ど
お
届
け
く
だ
さ
い
。

　

ハ
ガ
キ
に
住
所
・
名
前
・
電
話
番
号
を
記
入
の
上
「
お
た
よ
り
募
集
コ
ー
ナ
ー

係
」
と
明
記
し
、
〒
８
６
０
‐
０
０
５
６
熊
本
市
西
区
新
土
河
原
二
丁
目
一
ー
一

「
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
生
協
く
ま
も
と
本
部
組
合
員
事
務
局
」
宛
に
お
送
り
く
だ
さ
い
。

　

文
字
数
は
２
０
０
字
以
内
。
ペ
ン
ネ
ー
ム
も
可
。
掲
載
者
に
は
、
い
ち
お
し

の
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
商
品
を
進
呈
し
ま
す
♪

　

お
た
よ
り
の
内
容
は
、
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
に
関
す
る
こ
と
な
ら
何
で
も
Ｏ
Ｋ
。

あ
な
た
の
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
へ
の
思
い
や
意
見
な
ど
お
届
け
く
だ
さ
い
。

　

ハ
ガ
キ
に
住
所
・
名
前
・
電
話
番
号
を
記
入
の
上
「
お
た
よ
り
募
集
コ
ー
ナ
ー

係
」
と
明
記
し
、
〒
８
６
０
‐
０
０
５
６
熊
本
市
西
区
新
土
河
原
二
丁
目
一
ー
一

「
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
生
協
く
ま
も
と
本
部
組
合
員
事
務
局
」
宛
に
お
送
り
く
だ
さ
い
。

　

文
字
数
は
２
０
０
字
以
内
。
ペ
ン
ネ
ー
ム
も
可
。
掲
載
者
に
は
、
い
ち
お
し

の
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
商
品
を
進
呈
し
ま
す
♪

    

み
な
さ
ん
か
ら
の
お
た
よ
り　

待
っ
て
ま
ー
す
！

どんどんカタログを出しましょう

16,743袋分16,743袋分

50,230㎏

回収した
カタログの重さ

↓

1212月月分分
6767％％

６ロール入り
トイレットペーパー

グリーンコープ生協くまもと

カタログ回収率

わたしとグリーンコープわたしとグリーンコープ

8グリーンコープ生協くまもとのホームページ（http://greencoop-kumamoto.jp/）に最新情報更新中！
ぜひアクセスしてください。携帯電話は、こちらのＱＲコードよりアクセスできます。➡

開設曜日…月曜～金曜
　　　　　第３週は月曜～土曜
開設時間…９時30分～18時

開設曜日…月曜～金曜（祝日は休み）
開設時間…10時～16時
携帯電話の方は096－337－7226

「自然庵」との協働事業です。
葬儀だけではなく、相続問題や
お墓、供養、法事についての相
談なども受け付けています。

襖や畳の張り替え、引越しなど、
お気軽にお問い合わせください。
受付時間…９時～17時30分

☎096-243-2100

ふくし情報でんわ
0120-540-294フリーダイヤル

生活まるごとなんでも相談できます

0120-222-782フリーダイヤル

グリーンコープ 
　 葬祭サービス
２４時間受付・年中無休

0120-51-8141フリーダイヤル

発行　グリーンコープ生活協同組合くまもと
発行責任／理事会
編　集／広報室
発行所／〒860-0056
　　　　熊本市西区新土河原₂丁目1-1
　　　　☎ 096-324-8118㈹
　　　　FAX 096-324-8123
印刷所／ホープ印刷㈱

　

12
月
31
日
か
ら

一
夜
明
け
た
だ
け

で
、
新
鮮
な
気
持

ち
で
過
ご
す
こ
と

が
で
き
る
の
は
不

思
議
な
こ
と
で
あ
る
。

　

娘
が
子
ど
も
の
頃
、「
お
正
月

は
嬉
し
く
な
い
」
と
い
つ
も
言
っ

て
い
た
。
冬
休
み
に
な
る
と
12
月

24
日
の
ク
リ
ス
マ
ス
イ
ヴ
に
始
ま

り
、
30
日
に
は
弟
の
誕
生
日
、
そ

の
あ
と
は
お
正
月
と
、
イ
ベ
ン
ト

続
き
で
、
子
ど
も
と
は
い
え
忙
し

さ
を
感
じ
て
い
た
よ
う
だ
。
年
が

明
け
て
、
や
っ
と
友
だ
ち
に
会
え

て
も
、
元
旦
に
は
新
年
の
挨
拶
か

ら
始
ま
る
こ
と
が
多
い
の
が
不
満

の
よ
う
だ
っ
た
。

　

彼
女
の
誕
生
日
は
、
正
真
正
銘

の
１
月
１
日
。�

（
伊
藤
）

■東地域本部� 26,126人
■西地域本部� 39,042人
　　合　計� 65,168人
（１月25日現在店舗組合員を含む）

　便利になった生活の一方で、足のトラブルは年々増え続けています。　便利になった生活の一方で、足のトラブルは年々増え続けています。

健康維持のために足に合った靴を選ぶことは非常に重要です。自分に健康維持のために足に合った靴を選ぶことは非常に重要です。自分に

ピッタリ合った靴を履いて、もっと快適に歩きませんか？ピッタリ合った靴を履いて、もっと快適に歩きませんか？

　足や靴にお悩みの方、この機会にぜひ、ご相談ください。　足や靴にお悩みの方、この機会にぜひ、ご相談ください。

　また、これまでに購入いただいた靴・インソールの修理・調整も行い　また、これまでに購入いただいた靴・インソールの修理・調整も行い

ますので、メンテナンスにお持ちください。①～③どの会場も、ますので、メンテナンスにお持ちください。①～③どの会場も、1010時から時から1717時ま時ま
でです。でです。事前に時間帯を電話で予約してください。〈２事前に時間帯を電話で予約してください。〈２//2727（（月月））～３～３//９（９（木）〉木）〉
　①３月　①３月1010日（金）：県南センター（八代市中片町日（金）：県南センター（八代市中片町713713））
　②３月　②３月1111日（土）：西部センター（熊本市西区新土河原２丁目１–１）日（土）：西部センター（熊本市西区新土河原２丁目１–１）

　③３月　③３月1212日（日）：しみず店２階 りすのお部屋（熊本市北区麻生田１丁目２–２）日（日）：しみず店２階 りすのお部屋（熊本市北区麻生田１丁目２–２）

予約受付と問い合わせ先：グリーンコープ生協くまもと西部センター予約受付と問い合わせ先：グリーンコープ生協くまもと西部センター

　　　　　　　　　　一般社団法人ハピネス　☎　　　　　　　　　　一般社団法人ハピネス　☎０９６０９６（（３２４３２４））７９０８７９０８　担当：内田　担当：内田

東
地
域
本
部

　
廣
末
信
代

　
例
え
ば
「
子
ど
も
の
居
場
所
や
介
護
」
に
つ
い
て
話
す

と
共
感
や
情
報
が
飛
び
交
い
、「
食
の
安
心
・
安
全
」
に

つ
い
て
だ
と
、
各
々
自
慢
の
こ
だ
わ
り
が
出
て
く
る
し
、

「
環
境
問
題
」
に
つ
い
て
だ
と
、
解
決
策
に
つ
い
て
持
論

が
出
て
く
る
…
。
こ
れ
が
グ
リ
ー
ン
コ
ー
プ
の
仲
間
で
す
。

自
分
の
意
見
や
想
い
を
ま
ず
曝
け
出
し
、
皆
で
話
し
合
い
、

解
決
策
を
見
い
出
す
、
ま
た
は
共
有
し
ま
す
。

　
こ
こ
ま
で
読
む
と
何
や
ら
堅
苦
し
い
感
じ
が
し
ま
す
が
、

そ
う
で
は
な
く
、
喜
々
と
し
て
取
り
組
ん
で
い
る
の
が
組

合
員
の
凄
さ
だ
し
、
居
心
地
が
い
い
な
と
感
じ
て
い
ま
す
。

　
委
員
活
動
を
し
て
十
数
年
で
す
が
、「
曝
け
出
せ
る
し

あ
わ
せ
」
を
感
じ
て
い
ま
す
。

　
こ
れ
も
周
り
の
方
々
の
支
え
が
な
く
て
は
な
り
ま
せ
ん
。

　
仲
間
と
の
出
会
い
に
感
謝
し
つ
つ
、
こ
れ
か
ら
も
楽
し

く
活
動
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
お
り
ま
す
。

福
祉
活
動
委
員
長

曝さ
ら

け
出
せ
る
と
い
う
し
あ
わ
せ

編集
者だより

　2022年12月19日週発行の「グリーンたいむ」（vol.262）
７面掲載「こんにちは！ワーカーズです」に於いて、寄稿
していただいた瀬川陽子さんが所属するワーカー名に誤り
があるとのご指摘を頂戴いたしました。
　正しくは「労働協同組合 ともに くまもと」でした。
　誠に申し訳ありませんでした。お詫びして訂正いたします。

� 組合員事務局長　牧

お詫びと訂正


